

Pontivy. Le lycée du Blavet engagé dans l'écocitoyenneté



Le lycée professionnel du Blavet est engagé depuis 2012 dans une démarche écocitoyenne et a reçu jeudi son second label « Qualycée », décerné par la Région Bretagne. | PIERRE WADOUX
Ouest-France Publié le 22/11/2018 à 12h39

L'établissement obtient de la Région son second label « Qualycée ». Attribué pour ses efforts en matière de développement durable et d'écocitoyenneté, y compris à l'international.

L'établissement a reçu ce matin des mains d'Elisabeth Jouneaux-Pédrone, conseillère régionale, son second label « Qualycée ». Le fruit d'un travail collectif des équipes enseignantes. Une œuvre de longue haleine engagée depuis 2012 dans la sensibilisation des lycéens au développement durable.

Des lycéens engagés

"Une notion ancrée au cœur de notre projet d'établissement, détaille Servane Jan, proviseure par intérim. Notre démarche implique fortement nos élèves, les responsabilise et valorise leur travail". Impulsé par la Région dès 2009, le label Qualycée vise en effet à améliorer les conditions de travail des élèves dans les ateliers. Il s'agit d'optimiser leur organisation, d'améliorer sans cesse les règles d'hygiène et de sécurité tout en sensibilisant aux enjeux environnementaux.